

Name Jesus erinnert uns also, daß Gott selbst ein Mensch geworden ist, für uns Genugthuung geleistet und uns Gnade und Seligkeit verdient hat. Alle unsere Hoffnung auf den Himmel, alle unsere Freude, all unser Glück verdanken wir nur Jesus. Darum soll uns der Name Jesus der liebste von allen Namen sein, und wir wollen ihn immer recht ehren. „Gelobt sei Jesus Christus!“ Das wollen wir immer mit recht großer Dankbarkeit und Ehrfurcht aussprechen!

Frage 110, 111, 118.

Gelobt sei Jesus Christus!

„Gelobt sei Jesus Christus!“
Das ist der schönste Gruß;
Wo den zwei Seelen sprechen,
Der Herr sie segnen muß.

Sein erster Gruß am Morgen,
Dein Abschied sei's zur Nacht;
Dann ist dein Tag gesegnet,
Dein Schlummer wohl bewacht.

Und wenn der Freund dem Freunde
Zum Willkomm reicht die Hand —
„Gelobt sei Jesus Christus!“
Das gibt der Liebe Stand.

Wer einsam ist und freudlos,
Der singe diesen Gruß;
Der Himmel gleich sich öffnen
Und Antwort geben muß.

„Gelobt sei Jesus Christus!“
Sprich's oft in dieser Zeit,
Dann grüßt dich Christus wieder:
„In alle Ewigkeit.“

(Wilhelm Kreiten.)

1) Aus Jud, Das neue Seelengärtlein, Seite 326.